



السيرة الذاتية

الاستاذ الدكتور هشام طلعت عبد الحكيم الوندأوي

الجامعة المستنصرية – كلية الادارة والاقتصاد- قسم ادارة الاعمال -

Mobile: +9647716341554

Email: hisham.t.abd 2017@gmil.com

ملخص تعريفى: الاستاذ الدكتور هشام طلعت عبد الحكيم أستاذ في قسم ادارة الاعمال – كلية الادارة والاقتصاد – الجامعة المستنصرية ذو التخصص الدقيق ادارة مالية انتقل الى القسم المذكور عام ٢٠٠٥ ومستمر لحد الان استاذ في الدراسات الاولية والعليا(دبلوم وماجستير ودكتوراه) مشارك في العديد من المؤتمرات والندوات داخل القطر وخارجه فضلاً عن ورش العمل مشرف على العديد من طلبة الدراسات العليا فضلاً عن المناقشات والتقويم العلمي الداخلي والخارجي مساهم في القاء المحاضرات في دوائر الدولة .

الشهادات الدراسية:

- #1: Ph.D. دكتوراه في ادارة الأعمال
- #2: M.Sc. ماجستير في ادارة الاعمال
- #3: B.Sc. بكالوريوس ادارة اعمال

الجوائز والتكريم الأكاديمي

- #1: كتب شكر وتقدير – السيد وزير التعليم العالي (١)
- #٢ كتب شكر وتقدير- رئيس الجامعة المستنصرية (١٠)
- #٣ كتب شكر وتقدير – عميد كلية الادارة والاقتصاد (١٥)

الخبرة الأكاديمية والتدريسيه

- #1: تدريسي في الدراسات الأولية في قسم ادارة الاعمال
- #2: تدريسي في الدراسات العليا في قسم ادارة الاعمال للمراحل (الدبلوم العالي – الماجستير – الدكتوراه)
- #3: محاضر في وزارة التخطيط – المركز الوطني للتطوير الاداري وتقنيات المعلومات

المقررات الدراسية التي تم تدريسها:

الدراسات الأولية	الدراسات العليا
١- مبادئ ادارة اعمال	١- أساليب البحث العلمي-دبلوم عالي إدارة مكتب
٢- قراءات ادارية	٢- ادارة مصارف – ماجستير
٣- ادارة مالية	٣- ادارة مالية - دكتوراه
٤- ادارة مصارف	٤- ادارة محافظ استثمارية
	٥- ادارة المخاطر

الانتساب المهني او الجمعيات:

- ١- عضومجلس ادارة في جمعية ادارة الاعمال
- ٢- عضو نقابة المعلمين العراقيين
- ٣- مقرر لجنة الدراسات العليا سابقا
- ٤- مقرر اللجنة العلمية سابقا
- ٥- مقرر قسم ادارة الاعمال سابقا

المنشورات العلمية

- بحوث علمية
- 1- تقييم اسعار صرف بعض العملات العربية بالدينار العراقي باستخدام نظرية تعادل القوة الشرائية
- 2- حوكمة الشركات ودورها في التقييم العادل للاسهم العادية
- 3- تشكيل محفظة الاستثمارات المثلى للاسهم العادية باستخدام انموذج الترتيب البسيط
- 4- تطوير الحركة الرياضية باستخدام اسلوب التأجير التمويلي
- 5- تقييم الاسهم العادية باستخدام نموذج جوردن
- 6- نظام التداول الالكتروني وانعكاسه في مؤشرات تداول سوق الاوراق المالية
- 7- تأثير نوع الاتصال بالزبون وفق نموذج CCM على الكفاءة التشغيلية لنظام تقديم الخدمة
- 8- مخاطر عقود المشتقات وانعكاساتها في الازمه الماليه العالميه
- 9-التحوط بعقود المشتقات واثرها في القيمه السوقيه للاسهم العاديه
- 10-الاستثمار الاجنبي غير المباشر واثره في مؤشرات التداول
- 11 - استخدام أدوات الهندسة المالية في التحوط والمضاربة وأثرها في ربحية المنشأة
- 12- تحليل وتقييم أداء صناديق الأستثمار

تطوير المهارات:

- ١- دورة طرائق التدريس في كلية التربية
- ٢- دورة في اللغة العربية في كلية الادارة والاقتصاد
- ٣- دورة متكاملة في الحاسوب في مركز الحاسبة الالكترونية المستنصرية
- * عدد المؤتمرات المشارك فيها داخل العراق (٢)
- * عدد المؤتمرات المشارك فيها خارج العراق (١)
- * عدد الندوات المشارك فيها (٤)
- * عدد الرسائل التي تم مناقشتها/ دبلوم عالي (٩) —ماجستير (٣٥) —دكتوراه (٢٥)
- * عدد الرسائل كمقوم علمي (٤٠)
- * عدد رسائل الماجستير كمقوم للشهادات خارج العراق (١٠)
- * عدد طلبة الدراسات العليا كمشرف (١٩)

Curriculum Vitae

Professor Dr.Hisham talat abduhakeem Al windawi

*Mustansiriyah University – College of Administration and Economics –
Business Administration Department-----*

Mobile: +9647716341554

Emailhisham.t.abd 2017@gmle.com

PERSONAL SUMMARY:

professor Dr.Hishamtalat abduhakeem Al windawi Aprofessor in the Department of Businees Administration Faculty of Management and Economics – Mustansiriya university with a specialization in financial management, he works in *Mustansiriyah University – College of Administration and Economics – from 2005 until now.*

- . Professor in the primary and graduate studies(diploma – MA- PHD) participant in many conferences and seminars within and outside the country as well as workshops. Admin for many graduate students as well as discussions and scientific calendar internal and external. Contributor to throw lectures in government department . currently scheduled for the department of business administration.

EDUCATION:

- Ph.D. #1:business administration
- M.Sc. #2:business administration
- B.Sc. #3: economic and administration

ACADEMIC HONORS AND AWARDS:

- #1: gratitude and appreciation \ mr. minister of higher education (1)
- #2:gratitude and appreciation \ president university of mustansiriya (2)
- #3: gratitude and appreciation \ dean of college administration and economic(5)

ACADEMIC /TEACHING EXPERIENCE:

- #1: teaching in initial studies in the department of business administration.
- #2:teaching in graduate studies in the department of business administration (higher diploma \ M. Sc. Phd)

COURSES TAUGHT:

Undergraduate	Graduate
1- financial management	1- financial management
2- bank management	2- - bank management
3- reader management	3- reader management

PROFESSIONAL AFFILIATIONS:

- Member of the society of business administration.

PUBLICATIONS:

- 1\ evaluating the exchange rate of some Arabic coins in Iraqi dinars by using purchasing power rate theory.
- 2\ the role of corporate governance in the fair evaluating of common stocks.
- 3\ establishing the optimal investment portfolio of common stocks by using the simple rating model.
- 4\ development the sport movement by using the financial leasing method.
- 5\ evaluating the common stock by using the gorden model .
- 6\ electronic trading system and its reflection in the trading of stock market indices.
- 7\ The impact of customer contact type according to CCm model on the operational efficiency of the system providing the service.
- 8-Analysis and Evaluate the investment funds .

- **OFFESSIONAL DEVELOPMENT**

- 1\ cycle of the teaching methods in the college of education.
- 2\ a course in Arabic in management and economic.
- 3\ integrated course in computer – computer center

SUPERVISING SCINTIFIC THESES AND DISSERTATIONS

- . – Doctoral dissertation – number (6) .
- . - Master theses – number (6) .
- .- Higher diploma research – number (7).